

令和3年9月6日

県北地区ソフトボール協会  
常任理事及びチーム関係者 各位

県北ソフトボール協会  
会長 安倍 誠 一  
(公 印 省 略)

【重要】県北地区男女ソフトボール選手権（男子Ⅰ部・Ⅱ部、女子の部、  
シニアの部）の開催中止について

日頃よりソフトボールの発展にご協力いただき、誠にありがとうございます。

さて現在福島市が「まん延防止等重点措置」が発令され、9月12日まで十六沼公園スポーツ広場や学習センターなどの利用が制限されており、今後の見通しも極めて厳しい状況となっております。

これまで感染防止対策マニュアルを作成し各チームの皆様のご協力をいただきながら、様々な大会を運営してまいりましたが、現在のコロナの感染力や家庭や職場への影響を踏まえると、少なくとも大会開催による感染拡大はなんとしても防ぐ必要があることや、様々な行事との調整が厳しくなっていることから、誠に残念ではありますが、県北地区男女ソフトボール選手権大会（男子Ⅰ部・Ⅱ部・女子の部・シニアの部）については今年度は開催中止することとしましたのでご了承願います。

なお参考ですが、県北地区男女ソフトボール選手権大会の「スポ少の部」については小学校6年生として最後の大会であることと、大会延期前に様々な準備を進めていたことから、現在11月23日・28日に延期する方向で調整しておりますことを申し添えます。

事務担当 福島県県北ソフトボール協会 鈴木